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Verbale Assemblea N° 15 del 31 / 05 / 2021 
                                                

In data 31 maggio 2021 alle ore 21,00 in modalità di videoconferenza è stata convocata l’assemblea del 
Comitato Genitori Maggia: per tale occasione si sono riuniti il Presidente del Comitato Genitori Rag. 
Angelo Colombo, in assenza della segretaria ufficiale svolge le sue mansioni la sig.ra Monica 
Maggetto, i genitori membri dei consigli di classe, genitori e/o tutori degli studenti per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

Ordine del giorno 
 

1. Introduzione del Dirigente scolastico: Preside Prof. Fiorenzo Ferrari (o suo delegato) 
2. Convenizone divise: spiegazione ai nuovo iscritti su come dotarsi delle divise tramite il 

Comitato Genitori e presentazione degli articoli disponibili 
3. Illustrazione e approvazione del Bilancio 2020 del Comitato, utilizzo fondi raccolti 
4. Iniziative e funzioni del Comitato del Genitori 
5. Candidature per il ruolo di Presidente, segretario e collaboratori del Comitato 
6. Varie ed eventuali..   

 
 
Punto 1: 
Introduce l’assemblea il Dirigente Scolastico Prof. Ferrari che porge i saluti a tutti i presenti e ringrazia 
il Comitato del Genitori per il prezioso aiuto. 
Informa che l’inizio del prossimo anno scolastico sarà lunedì 13 settembre e che sarà prevista per le 
classi prime un’attività di accoglienza facoltativa nelle giornate di giovedì 9 e venerdì 10 settembre, 
auspicando in una presenza dei ragazzi per questo momento dedicato esclusivamente a loro. 
Il primo giorno di scuola, se le condizioni epidemiologiche lo permetteranno, gli studenti delle classi 
prime verranno accolti, come di consueto al Regina Palace, per poi essere accompagnati ai rispettivi 
plessi dai docenti, seguirà un momento di accoglienza per i genitori. 
Si auspica inoltre che il prossimo anno scolastico possa iniziare in presenza. 
Invita i genitori a seguire le attività della scuola sui social. 
Fa presente che il Maggia è una scuola con un’identità forte, che crede nelle regole, il cui motto è “non 
perder l’ora”. 
Passa la parola alla Vice Preside Prof.ssa Bonfante che, ringrazia il Comitato dei Genitori e resta a 
disposizione per eventuali domande dei genitori. 
 
Punto 2: 
Il Presidente del Comitato dei Genitori introduce il punto 2, informando i genitori della professionalità 
che distingue l’Istituto Maggia in tutto il mondo, rafforzata dall’utilizzo della divisa, obbligatoria per 
tutti gli studenti fin dal primo giorno di scuola con obbligo di cravatta per i maschi e foulard per le 



femmine. Altre indicazioni sono quelle che nell’istituto non sono ammessi orecchini per i maschi e di 
tipo sobrio per le ragazze; i ragazzi non possono avere capelli lunghi mentre le ragazze li devono 
portare raccolti per questione di igiene ed avere un trucco leggero. Non sono ammessi tatuaggi visibili 
e piercing. 
Il Presidente illustra la convenzione abbigliamento, visionabile anche sul sito del Comitato, il 
calendario delle prove divise presso il plesso di Baveno e le indicazioni per ordini e pagamenti. 
Eventuale sostituzione dei capi nei primi giorni del mese di settembre. 
Viene precisato che l’acquisto delle divise non deve essere fatto obbligatoriamente tramite il Comitato, 
ma oltre alla comodità di consegna direttamente a scuola, la buona qualità del materiale ed i prezzi 
contenuti, si ha il vantaggio che il negozio, tramite la convenzione, fa uno sconto al Comitato e i fondi 
raccolti vengono utilizzati per acquistare materiale per la scuola. 
 
Punto 3. 
Il Presidente illustra il Bilancio 2020 del Comitato Genitori che viene approvato all’unanimità dei 
presenti e sarà pubblicato sul sito del Comitato. 
 
Punto 4. 
Se la situazione futura lo permetterà il Comitato organizzerà dei mercatini o altri eventi per raccogliere 
fondi per la scuola. 
 
Punto 5. 
Prima di passare alle candidature il Presidente ricorda che i rappresentanti di classe fanno parte di 
diritto del Comitato e chiede ai presenti se qualcuno sia interessato a far parte del gruppo coordinatore 
del Comitato, alcuni genitori danno la propria disponibilità, e vengono invitati a prendere i contatti 
con il Comitato nei prossimi giorni. 
Si ricandida a ruolo di Presidente il sig. Colombo, che viene votato all’unanimità dei presenti. 
Si candida a ruolo di Segretario la sig.ra Maggetto, che viene votata all’unanimità del presenti. 
 
Punto 6. 
Il Presidente illustra l’importanza del contributo volontario, utilizzato dalla scuola per compensare il 
contributo del Ministrero, insufficiente per garantire l’acquisto di materie di prima qualità per i 
laboratori. 
Invita i genitori a iscriversi al gruppo del Comitato Genitori presente su facebook con una pagina di 
informazioni sulla scuola, a disposizione anche per fornire risposte a quesiti diversi. 
Vengono fatte varie domande da parte dei genitori presenti in merito a: plessi, orari, libri, laboratori, 
indirizzi del triennio, ecc. Il presidente e la prof. Bonfante forniscono tutte le necessarie informazioni. 
Alle ore 23.00 l’assemblea viene dichiarata chiusa. 
 
   Il Presidente del Comitato                                                                        La segretaria 
     f.to Angelo Colombo                                 f.to Monica Maggetto 
 
 
 

Sito:  genitorimaggia.wixsite.com/comitato    Mail: genitorimaggia@gmail.com 

Gruppo Facebook: Comitato genitori maggia (richiedere iscrizione al gruppo) 


